
Клуб экспертов Тюменской области в 2016
году стал площадкой для обсуждения
актуальных проблем горожан

Весь прошедший год Клуб экспертов Тюменской области на базе социальной сети Facebook
непрерывно продолжал свою работу. Участники сообщества регулярно выдвигали на
обсуждение злободневные темы, следили за последними новостями и искали решения
наболевших проблем.

В январе минувшего года горячая дискуссия развернулась на тему качества и натуральности
тюменских конфет “Квартет”. Один из участников обсуждения приобрел сладости местного
производителя и был недоволен, обнаружив в составе ароматизатор идентичный
натуральному. Мнения экспертов по этому поводу разделились. Одни утверждали, что
тюменские конфеты – достойный выбор, другие, что местная кондитерская продукция
напоминает пластилин. В конечном итоге все пришли к общему выводу: если хочется
настоящего шоколада без сторонних добавок, проще приготовить его самому.

Также в начале года на площадке Общероссийского народного фронта в Тюмени при активном
участии Клуба экспертов состоялась встреча с замгубернатора региона Вячеславом Вахриным.
За время обсуждения удалось прояснить множество волнующих тюменцев вопросов: говорили
о схеме проведения капитального ремонта жилого фонда, схеме теплоснабжения Тюмени,
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газификации области и многом другом. По мнению участников дискуссии, обсуждение прошло
в конструктивном ключе и оказалось весьма полезным не только в плане прояснения
некоторых вопросов, но внесения дельных предложений.

В феврале прошлого года в Тюмени началось потепление. Вместе с повышением температуры
воздуха увеличивались шансы пострадать от схода снега с крыш. На тот момент эта проблема
стала одной из самых обсуждаемых в Клубе экспертов. Пользователь Олег Морозов писал о
том, что падающие лавины снега повредили несколько автомобилей жителей города, а
управляющие компании и ТСЖ никак не отреагировали на эту проблему.

Эксперты Клуба дали весьма ценные советы для попавших в столь неприятную ситуацию:
вызывать участкового, который сделает осмотр и зафиксирует факт падения снега с крыши.
Далее необходимо написать заявление в управу округа либо в прокуратуру для привлечения
УК к административной ответственности, штрафы приличные. Деньги на ремонт машины
получить можно либо через суд в исковом порядке, либо через страховую фирму, если машина
застрахована.

Март 2016 запомнился трагическими происшествиями. В тюменских домах с ужасающей
регулярностью случались пожары, которые унесли жизни многих детей. Огонь вспыхивал в
домах частных, ветхих, населенных неблагополучными семьями. Ни визит в регион Павла
Астахова, ни попытки МЧС навязать жителям домов с печным отоплением специальные
дымовые пожарные извещатели не возымели успеха.

Сопредседатель регионального штаба ОНФ Александр Пересторонин предложил экспертам в
ходе обсуждений найти механизмы предотвращения подобных трагедий. Антон Тихонов
выразил надежду, что поможет жесткий контроль соблюдения строительных норм. Сергей
Зыков посчитал, что жителям деревень нужно обеспечить стабильный заработок, чтобы
снизить количество пьянствующих.

Одной из обсуждаемых новостей в апреле стало внедрение во всех населенных пунктах
региона института «тайных пациентов» по аналогии с «тайными покупателями». О
безусловных плюсах этой системы рассказал участник Клуба экспертов под псевдонимом
«профессор Пушкарь». Пользователь поведал о том, что жалобы на врачей, которые
размещают в социальных сетях, могут содержать недействительную информацию и
существенные преувеличения.

В мае Александр Пересторонин поделился своим мнением о российском лоукостере «Победа».
После его рассказа нешуточный спор: известный блогер и общественник подробно описал свои
впечатления от полета на самолете популярной авиакомпании. Он поведал обо всех
неудобствах, с которыми ему пришлось столкнуться во время перелета. В ответ на это многие
члены клуба поспешили поделиться своими рассуждениями на этот счет. Мнения экспертов
разошлись. Одним подобные перелеты очень нравится. По их мнению, это идеальное
соотношение цены и качества. Другие, напротив, считают, что лучше заплатить больше,
избегая массы неудобств.

В июне в город постепенно проникла предпраздничная суета. Началась подготовка к
празднованию Дня города. В преддверии приближающегося торжества постоянный участник
Клуба экспертов Юрий Алексеевич предложил оценить созданный к 430-летию Тюмени
логотип города. По мнению пользователя, логотип является «пошлым» и ни в коей мере не
отражает богатую историю региона.



В июле тюменцы в шутку начали называть свой город Венецией. После сильных ливней Тюмень
в буквальном смысле оказалась затопленной. Олег Морозов выдвинул ставшую уже
традиционной для Тюмени проблему на обсуждение членов Клуба экспертов.

Автор отметил, что власти занимаются решением этого вопроса: создана и воплощается в
жизнь система общесплавной канализации, однако реализация проекта – дело неблизкого
будущего. Поэтому пользователь предлагал экспертам найти дополнительные варианты
решения проблемы.

Тюменцы, в свою очередь, отметили необходимость следить за строительством системы
сливов воды с дорог. «Почти каждый пешеходный переход подтоплен из-за идиотского
проектирования при ремонтах улиц», – добавил Игорь Кузьмин.

В августе бурную дискуссию вызвала тема, затронутая участницей Клуба экспертов
Александрой Понамаревой. Девушка предложила обсудить идею создания в Тюмени так
называемых «Островков безопасности».

Пользователи предложили немало вариантов, что же должны включать в себя подобные
«Островки»: аптечка, зарядка для мобильного телефона, wi-fi, интерактивные карты для более
удобной ориентации в городе, камеры видеонаблюдения, кнопка оперативного вызова
полиции и т.п. Однако отдельные участники дискуссии выступили против появления в Тюмени
точек для зарядки телефонов и доступа в Интернет, утверждая, что паркам нужно совсем иное
благоустройство.

Также в ходе обсуждения прозвучали иные предложения по увеличению безопасности и
привлекательности Тюмени. «Бетонные ограждения на остановках надо сделать», –
предложил сопредседатель регионального штаба ОНФ Александр Пересторонин.

Сентябрь выдался насыщенным на выдвижение тем политических. В преддверии выборов
участники Клуба экспертов активно обсуждали политические партии и их руководителей. Не
оставили без внимания и новости области здравоохранения. Профессор Пушкарь рассказал
членам клуба обо всех достоинствах реорганизация медицинских учреждений
муниципалитетов Тюменской области. Эксперт отметил, что проведенные мероприятия
оказались полезны не только для пациентов, но и для медицинского персонала.

В октябре учебный процесс в школах уже шел полным ходом. На обсуждение в клубе вынесли
предложение министра образования РФ вернуть в систему образования работу на
приусадебном участке и уборку школьных помещений, прекратив тем самым воспитывать
«потребителей».

Впрочем, некоторые участники дискуссии не поддержали министра образования столь
однозначно, назвав предложение «совком».

В ноябре члены Клуба экспертов рассуждали о проблемах в сфере культуры. Постоянный
участник клуба Антон Тихонов рассказал о том, что тюменские музеи пользуются все меньшей
популярностью среди горожан. В конечном итоге было решено наладить взаимодействие
турфирм при разработке маршрутов для россиян и иностранцев, создать единую концепцию
развития и взаимодействия всего музейного комплекса региона.



В декабре обсуждение культуры города продолжилось. Александр Пересторонин предложил
порассуждать о том, нужен ли Тюмени большой вставочный центр. Большинство экспертов
поддержали идею о том, что областному центру необходим объект подобного рода.

Отметим, за год Клуб экспертов Тюменской области пополнился новыми участниками.
Некоторые из них уже активно включились в работу: предлагают к обсуждению темы, делают
свои выводы и даже представляют свои собственные решения и результаты. Другие
предпочитают участвовать в дискуссиях, обозначают свою позицию по тому или иному
вопросу. В 2017 году работа клуба продолжится. В планах модераторов – проведение не
только онлайн-обсуждений, но также оффлайн-встреч с экспертами, представителями власти,
бизнеса, общественности.


